

21.

Das Erndtefest.

In einer freundlichen Gegend lag die kleine Stadt Melkenthal, umgeben von fruchtbaren Feldern, und bewohnt von betriebsamen, fröhlichen Einwohnern.

Mit Recht galten die Melkenthaler im ganzen Lande, für kluge, verständige und brave Menschen; denn es herrschte unter ihnen wirklich ein wohlthätiger Geist der Arbeitsamkeit, Wohlthätigkeit und Ehrlichkeit.

Besonders standen die Einwohner von Melkenthal in dem ehrenvollen Rufe wackerer Schulfreunde. Und das mit Recht. Sie sahen ein, daß sehr viel auf die Erziehung des Menschen ankomme, und daß gut eingerichtete Lehranstalten unter die wohlthätigsten Anstalten auf Erden gehören.